

Communiqué de presse

Conakry, le 26 juin 2023

Mobilisation soutenue de la Fondation Orange Guinée pour un accès de tous à la Santé.

Pour assurer un accès à la santé pour tous, la Fondation Orange Guinée reste engagée à la fois auprès des institutions et acteurs associatifs mais aussi à travers des programmes qui lui sont propres, programmes à travers lesquels elle entend améliorer la prise en charge et qualité des soins offerts aux patients

En cette fin de premier semestre 2023, l'heure est au bilan pour la FOG qui aura, durant ces premiers de l'année 2023, mis en œuvre des initiatives fortes et amorcé d'autres avec cette ambition forte qui est celle de contribuer au mieux-être des femmes et hommes de ce pays.

Parmi les projets lancés, on peut citer :

La 2ème Edition de la Caravane Santé 3^e Age :

Lancée le 3 mai 2023, en collaboration avec le ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique à travers le Programme de Lutte contre les Maladies Non Transmissibles, l'ONG Santé en Entreprise Biogaran, SodiPharm et Kouma Academy, la Caravane aura sillonnée 8 capitales régionales pendant près de 8 semaines pour aller à la rencontre des personnes âgées de 60 ans et plus.

La Caravane a pris fin le 22 juin 2023 avec des résultats exceptionnels :

- Plus de 240 professionnels de la santé ont été formés aux bonnes pratiques de dépistage et prise en charge du diabète et de l'hypertension artérielle
- + de 13000 personnes accueillies sur le dispositif
- + de 10.000 patients enrôlés sur l'application Visa Médical pour un suivi post caravane.

Cette deuxième édition aura offert aux bénéficiaires de ce programme le dépistage mais surtout la prise en charge gratuite pendant un an de leur pathologie, et ce, avec le concours de Biogaran.

L'appui nutritionnel & prise en charge des patients dans le dispensaire St-Gabriel

Ce mois de juin, mois de l'Enfance, aura été aussi pour la FOG l'occasion de reconduire pour la 3eme année consécutive son partenariat avec le dispensaire St Gabriel.

Cette année, la subvention accordée entend faciliter la prise en charge des nourrissons souffrant de malnutrition, l'achat de médicaments pour les patients et restaurer le magasin de stockage du dispensaire pour une meilleure conservation des médicaments.

En 2022, plus de **150.000 personnes** auront été prises en charge parmi lesquels 380 **enfants**, souffrants de mal nutrition.

Enfin, en sus d'être aux cotés des communautés pour lesquelles elle a construit des postes de santé, le semestre 2 de l'année verra entre autres la mise en œuvre de projets au service des personnes vivant avec handicap – des femmes et jeunes filles mais aussi des enfants.



La Fondation Orange Guinée entend donc œuvrer en continu pour « offrir un sourire » aux personnes qui en ont le plus besoin.

Pour retrouver l'actualité de la Fondation Orange Guinée, rendez-vous sur https://www.orange-guinee.com/fondation

A propos de la Fondation Orange Guinée

La Fondation Orange Guinée s'engage pour un accès égal à l'éducation, la santé et la culture.

Ses programmes entendent contribuer à l'amélioration de la santé maternelle et infantile et la santé du 3e âge ; au renforcement de l'employabilité des jeunes, l'autonomisation des femmes ; la réinsertion et employabilité des jeunes et la préservation du patrimoine culturel.

Avec plus de 450.000 personnes impactées par ses programmes, elle a pour ambition en 2023 d'agir davantage pour contribuer à la construction d'une société plus inclusive, une société dans laquelle le numérique est un des leviers incontournables du développement humain de chaque guinéen.

En savoir plus : https://www.orange-guinee.com/fr/fondation.html